

11er-Mahl – mehr als 60 Teilnehmende feiern einen Schnapszahl-Geburtstag

Zum letzten Mal in seiner Amtszeit begrüsste der Präsident des Verbandes der Pensionierten der Pensionskasse Kanton Solothurn, kurz Ppkso, Rolf Neuenschwander, am 28. August rund 60 Jubilarinnen und Jubilare zum 11er-Mahl im Parktheater Grenchen.

In seiner mehrere Jahrzehntelangen Geschichte führte der Verband diesen speziellen Anlass bereits zum vierten Mal durch. Alle geladenen Gäste hatten eines gemeinsam: sie feiern in diesem Jahr einen Schnapszahl-Geburtstag.

Sowohl beim Apéro und als auch bei Tisch wurde viel auf Wiedersehen angestossen, Gesprächsthemen gab es zu Hauf und neue Kontakte wurden geknüpft.

Musikalisch unterhielten die fünf Musiker der «Wöschchuchi Serenaders» aus dem Wasseramt die Gäste mit ihrem vielfältigen Repertoire, sowohl gesanglich als auch mit ihren zum Teil nicht alltäglichen Instrumenten faszinierten sie das Publikum.

Ein grosser Dank geht an die Stadt Grenchen, welche nach dem feinen 3-Gänger-Mahl wiederum den Kaffee offerierte.

Der Verband der Pensionierten der Pensionskasse Solothurn zählt heute rund 2'000 Mitglieder aus allen Teilen des Kantons. Jeweils im Mai sind alle zur Mitgliederversammlung mit anschliessendem leckeren Apéro eingeladen. Seit vier Jahren organisiert der Vorstand das 11er-Mahl, welches immer wieder grossen Anklang findet.

Weitere Informationen sind unter www.ppkso.ch zu finden.

Susanne Mollica, Vorstand Ppkso

